



ZUKUNFT MACHEN
WIR ZUSAMMEN

gruene-schwalm-eder.de

Nachhaltigkeit im Beteiligungsbericht

Antrag zur Kreistagssitzung vom
05. Dezember 2022

Auf dem Weg zu einem nachhaltigen Schwalm-Eder-Kreis ist es notwendig, dass nicht nur die Kreisverwaltung nachhaltig arbeitet, sondern auch die Organisationen, Betriebe, Stiftungen, Anstalten, Körperschaften und Vereine, an denen der Kreis Anteile hat.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird gebeten, dass künftig im Beteiligungsbericht des Schwalm-Eder-Kreises neben allgemeinem Lagebericht, Bilanzen, etc. (gem. Beteiligungsrichtlinie) auch eine Nachhaltigkeitsberichterstattung der Beteiligungen aufgenommen wird..

Begründung:

Neben den wirtschaftlichen Aspekten der Beteiligungen setzen gerade kommunale Unternehmen wichtige soziale und nachhaltige Impulse und sichern die Daseinsvorsorge. Insbesondere soziale und ökologische Nachhaltigkeitsaspekte spiegeln sich derzeit kaum in den Beteiligungsberichten wieder. Die Bedeutung der Beteiligungen im Kreis ist groß, daher ist es relevant, dem Kreistag und vor allem der Öffentlichkeit bei den Berichten einen kompakten Überblick zu geben sowohl über die wirtschaftliche Situation als auch über das soziale Engagement, zu Nachhaltigkeitsaspekten und zu den Maßnahmen der Unternehmen, um Klimaneutralität im Schwalm-Eder-Kreis zu erreichen. Kurzberichte an die Organe über Projekte und Maßnahmen, die auf eine nachhaltige Entwicklung abzielen, sollten bei allen Beteiligungsunternehmen erfolgen und in den Beteiligungsbericht aufgenommen werden.